

西高だより

2009年11月創刊 第178号



西仙北高校広報紙 Vol. 3
2024年9月吉日発行

体験入学

7月29日(月)

夏休み中に体験入学が行われました。

全体会の後体験授業(数学)があり、中学生は本校3年生と懇談会、保護者は保護者相談会を行いました。

懇談会では、部活動や授業、学校行事について、和気あいあいと情報交換していました。

保護者の方々は、本校の授業の様子にとても興味を持たれたようでした。ご参加ありがとうございました。



インターンシップ

7月30日(火)～8月1日(木)

7月下旬から8月上旬にかけて2年生がインターンシップを行い、秋田市や大仙市の12の事業所さんにお世話になりました。高校在学中に事業所等での就業体験を行うことにより、働くことの意義や職業について理解を深め、自己の将来の在り方生き方について考え、主体的に職業選択ができる力を育成することを目的としています。



では、時間を守ることを元気に挨拶をすること、身だしなみを整えることや、ふさわしい言葉遣いなど、基本的なことがしっかりとできるかどうか大切です。インターンシップで経験したことを、来年の進路選択に生かしましょう。

普段買い物をして

いる時に気持ちよく

買い物ができるのは丁寧

な品出し作業があ

つてこそだと実感

したのではないでし

ょうか

PCを使って何を

しているのにな

なすっかりピ

ジネスマンだね

アイロン

掛けは

暑いよね



性教育講座

9月17日(火)

全校生徒を対象に性教育講座が行われました。講師の先生は、秋田県立衛生看護学院の川村先生と学生の方々です。川村先生は、「正しい知識をもって、幸せな未来のために



ライフプランを考えてほしい」と言っていました。生徒は、「自分も相手も大切だからこそ、尊重して恋愛を楽しんで行こうと思った」と感想を述べていました。

相撲

七月・九月場所では残念ながら負け越しとなりました。

九月場所ではケガもあり途中から休場となり心配しました。次の場所では元気に最後まで戦えるように応援しています。

加藤



七月場所

取り組み結果 2勝5敗

九月場所

取り組み結果 2勝3敗
番付 序二段八十二枚目

日時	曜日	10/1	4	4	8	10	14	15	16	22	24	29	11/3	4	10	13	19	23	24	26
10・11月の行事予定	(火)	(金)	(金)	(火)	(木)	(月)	(火)	(火)	(水)	(火)	(木)	(火)	(日)	(月)	(日)	(水)	(火)	(土)	(日)	(火)
		地域探究IIフィールドワーク	企業見学(1年) 学年PTA(2年)	玄関駅・ 通学路指導	整容指導	15(火) 2学期中間考査	スポーツの日	芸術鑑賞	清掃ボランティア・なべっこ	薬物乱用防止教室	県内社会福祉関連企業・ 大学施設見学(1・2年)	保育実習(3年ライブ)	文化の日	振替休日	全商ビジネス入計算検定	西高カジュアルデー秋 第2回学校運営協議会	生徒会役員選挙	勤労感謝の日	全商ビジネス入文書検定	29(金) 修学旅行

体育祭

8月22日(木) 23(金)

夏休みが終わり、2学期がスタートし、体育祭が行われました。種目は、バスケットボール、バドミントン、バレーボール、卓球、フットサル、綱引き、パン食い競争、障害物競走、全員リレー、ポッチャヤオセロなど、バラエティに富んでいます。また、チーム分けは縦割りの2チームなので、他学年と協力しながらできるのも特徴です。チーム名は『黒』と『ピンク』。全体の優勝は『ピンク』チームでした。



バレーボールではこのジャンプよく飛んでいるけれど、前見て！

オセロは、テレビの将棋中継のように、対戦の様子をオンライン中継しました。パン食い競争では、目当てのパンを先にGETしようと、猛タッシュユー！



バドミントンやフットサルは部活動に所属している選手のかついでにプレイを見せたい！：けどうまくいかないことも。バドミントンとフットサルは接戦で、とても盛り上がりました。種目数が多いので、一人あたり5〜6種目にエントリーしました。体力と知力をフル稼働して、充実した2日間をけがなく過ごすことができました。

応援の時は、他学年とじつくり話をする機会が持てて、友だちが増えました。各学年では、Tシャツを揃えました。左の写真は1年生。デザインがかわいいですね。



大綱米プロジェクト 稲刈り

9月19日(木)

秋晴れの中、稲刈りが行われました。稲の一粒一粒が黄金色に輝いていて、重そうに穂が垂れていました。

今回は、地元の小学生・中学生・高校生の縦割りで班を編制し、一緒に作業を進めました。普段、妹や弟の面倒をよく見ている人は、子供達への声かけが上手で、さすがお兄さん、お姉さんだなぁと感心しました。

稲は鎌を使って手で刈るので、小さい子は少しずつ刈り、西高生はザクツザクツと太い束を刈っていきます。手際よく刈った稲を束ねる人と、沢山抱えて運び人と、テキパキと作業していました。先輩と一緒に作業をしている美沙さん。「稲刈りしよつよ」という顔の蓮登くん。

食欲の秋 稲刈りしようよ！



校長先生も一緒に作業していましたが、地元の方かと間違えるくらい楽しんでいました。美空さん、汗を拭いていますが、この日の気温は28度ほどで、この時期には、暑かったです。お疲れ様です。藤井くんは「次はこっちだよ」と声をかけているようですよ。



田植えも、稲刈りも、全力で作業する叶夢くん。今回も両手いっぱい稲を抱えて、「まだまだ持てるよ」と頑張ります。それを見ていた雄太くんも、「次は僕が持つて行く」と沢山運んでいました。2人とも首のチクチクは大丈夫でしたか？